

教会もフロアを開放

礼拝自粛しながら協力



「新しい生活様式」で活動再開

分散 消毒 マスク 換気など

エイサー 3班編成で 蜜避ける

食事など対面避ける工夫も！



空手 中学生から稽古始動

小学生と分散 館内に活気



発行/港川自治会(公民館)〒90-2134 浦添市港川三六番地
090-3795-6651(銘地) / 090-3624-4925(嘉陽)

港川自治会だより

会員募集

20年6月
第331号

健康作りも大事！

ふれあいサロンで心も一新

例え一旦は収束しても、当分感染拡大にはおびえる日々になりそうです。県内では5月に入って「新規感染者ゼロ」が続いていますが、全国的には、すでに「第2波」の感染が広がり始めています。自治会では、行政や学校の対応を参考にしながらも狭い公民館での独自の対応策も検討しています。新たに換気扇設置、密集を避けるため、特にこども教室ごとにグループ分けで交互活動、時間分けなど可能な限りの対策を実施することになっています。

区民全体を参加対象にした諸行事は当面見送らざるを得ないようです。



感染予防にも気を配りながら全員しっかりマスクの活動参加です。毎週のふれあいサロンは「やっぱり楽しい！」

しかし、高齢者や子どもたちの「居場所」活動は最大限の予防対策を取り組みながら、できるだけ従来活動を継続していく方針です。新年度予算が成立したばかりではあるが、積立金一部で前庭に鉄骨で屋根、板床だけの活動スペース案等も6月の評議員会で検討していく予定です。

観察会実施に向け下見

今年もカーミージー探検隊



港川小学校4年生の総合学習「カーミージー探検隊」が今年も継続実施されそうです。コロナの影響で入学式さえ終わらなればかりで、観察会は6月〜7月になりそう。今年は遠足なども見送られる公算が強く、学校では「地域のイノイでぜひ自然観察会を体験させたい」との思いが強い。26日「しかたに自然案内(法一・麻夕先生)のガイドで新任全員で下見を行いました」写真。

公園・公民館周辺花で飾る

(下写真) 上港川
緑地公園の花壇



(上写真) 公民館周辺はプランターで